Annex no. 2.- Tender Documentation „Reconstruction of the kindergarten complex in Mikolaivka, Ukraine”

 “/Додаток №. 2.- тендерної документації "Реконструкція дитячого садка в Миколаївці, Україна"

Annex no. 2 – Technical specification of the works
Приложение №. 2 - Техническая спецификация работ

Description of the building.

The kindergarten complex is situated in the kindergarten plot, next to and easily accessible from the village main road. 

The kindergarten complex is formed by three one floor buildings, connected by the corridor. One of the building has small cellar, all others are without the basement (hereinafter “the kindergarten object”). Water is available on the locality, appropriate electricity connection is currently under construction. 

Buildings are constructed from the bricks, there is wooden roof construction covered by the “Schiffer”.

The situation.

The kindergarten object was constructed approx. 30 years ago, approx. for last 20 year was not used and empty. Currently the object is under reconstruction of interior, heating, installation and windows and other works. The aim of the kindergarten complex user (local recipient) is to officially start the operation of the kindergarten in September 2016.

Описание здания.

Комплекс детского сада находится на участке детского сада, сюда близко и легко добраться с главной дороги деревни. 

Комплекс детского сада состоит из трех одноэтажных зданий, соединенных коридором. Одно из зданий имеет небольшой подвал, остальные нет (далее "объект детский сад"). В местности доступна вода, соответствующее подключение электричества в настоящее время в стадии строительства.
Здания построены из кирпича, деревянная конструкция крыши покрыта шифером. 

Ситуация.
Объект детский сад был построен около 30 лет назад, последние 20 лет не был использован и пустовал. В настоящее время объект находится в стадии реконструкции интерьера, отопления, монтажа окон и других работ. Целью пользователя детского сада (локальный получатель) это начать использование детского сада в сентябре 2016 года.

REQUIRED WORKS IN THE FRAME OF THE PROJECT IMPLEMEMTATION
НЕОБХОДИМЫЕ РАБОТЫ В РАМКАХ ПРОЕКТА РЕАЛИЗАЦИИ

1. Reconstruction of the roof, change of the roof top

Disassembly work

· The existing roof top (Shiffer) needs to be completely dismantled. 

· Reconstruction of the wooden roof construction. Estimation is that 15% needs to be changed completely, the rest need to be repaired where necessary. In the case the Supplier will identify for change higher percentage of the wooden roof construction after the existing roof top will be dismantled and exposed wooden roof construction will be evaluated, related extra works will be priced in accordance with item prices from bill of quantity, which forms part of the Contract.
· Two existing chimneys need to be demolished (approx. 3, 5 m3). The chimneys shall be demolished only to top roof level, the rest of the chimney construction – inside the roof attic will stay in the place - after the reconstruction of the roof – the rest of chimneys will be not visible.

· Cleaning and preserving (penetration) the ceilings.

Construction work

· Installation of min. 100 mm of mineral fiber to the roof (the insulation layer will be laid on the attic floor, the attic floor must be adequately prepared (in the case necessity repaired).

· Installation of the new battens on rafters.

· Installation of battens support for the new metallic roof cover (large sheets).

· Installation of new metallic roof cover (large sheets), include the covers for the vertical installation - 12 pieces.

· Installation of  skylights

·  Installation of hydro-isolation.

· New drain system for the rain water will be completely installed (gutters and downpipes) in order to secure the rain water from the roof to the garden without any damage of the kindergarten complex (to the drainage system in the garden).

· The natural air circulation shall to be secured in the attic space by a system equipment of the roof top cover.

1. Реконструкция кровли, замена крыши

Демонтажные работы

- Существующий на крыше шифер должен быть полностью демонтирован.

- Реконструкция деревянной конструкции крыши. По оценкам, 15% должна быть заменена полностью, остальная должна быть отремонтирована, где это необходимо. В случае, если Поставщик определит для замены более высокий процент деревянной конструкции крыши после того, как существующая на крыше будет демонтирована и открытые деревянные конструкции крыши будут оценены, эти дополнительные работы будут оцениваться в соответствии с ценами по пункту Смета, который является составной частью договора.

- Две существующие дымовые трубы должны быть снесены (около 3, 5 м3). Дымоходы должны быть снесены только на верхнем уровне крыши, остальная часть конструкции дымохода – крыша внутри чердака будет оставаться на месте - после реконструкции крыши - остальная часть дымоходов не будет видна.

- Очистка и сохранение потолков.

Строительные работы

- Установка мин. 100 мм минерального волокна на крышу, изоляционный слой будет на чердачном этаже, чердачный этаж должен быть надлежащим образом подготовлен (в случае необходимости отремонтирован).

- Установка новых обрешеток на стропила.

- Установка поддерживающих реек для нового металлического покрытия крыши (большие листы).

- Установка нового металлического покрытия крыши (большие листы), включающая в себя покрытия для вертикальной установки - 12 штук.

- Установка чердачных окон

- Установка гидроизоляции.

- Новая система слива для дождевой воды будет полностью установлена (водосточные желоба и водосточные трубы) для обеспечения слива дождевой воды с крыши в сад, без какого-либо повреждения комплекса детского сада (по дренажной системе в саду).

- Естественная циркуляция воздуха должна быть установлена в чердачном помещении с помощью системы оборудования покрытия крыши.

2. Thermal insulation of the kindergarten object
· Repair of the current façade – basic preparation of the walls for installation of thermal isolation.

· Complex thermal insulation of the sidings (walls) – from the building plinth to roof attic level, the insulation material shall be polystyrene or mineral fiber – thickness min. 150 mm.

· Complex thermal insulation of the windows and doors framing - space between the outer surface of walls and windows or doors frames. The insulation material shall be polystyrene - thickness min. 20 mm. Thickness of the insulation material shall be verified before the installation and must be as thick as it is technically feasible.

· The plinth shall be covered by min. 50 mm thick extrude-polystyrene sheets as thermal insulation of fundaments and the finish shall have corresponding hydrophobic ingredient.

An example of complex thermal insulation layers, the Contracting Authority presents: anchoring, polystyrene (or mineral fiber as is requested), glue, grid, plaster, final finishing providing weather resistance (painting). 

Used thermal insulation must meet legislative minimal coefficient of the thermal conductivity.

The Contracting Authority requests to ensure the same decoration of the object new façade as it is now. Final color (painting) shall be discussed and approved by the complex user (local recipient) before the works will be initiated.
2. Утепление объекта детского сада

- Ремонт текущего фасада - основная подготовка стен для установки теплоизоляции.

- Комплексная теплоизоляция стен - от плинтуса здания до уровня крыши чердачного помещения, изоляционный материал должен быть из полистирола или минерального волокна - толщина мин. 150 мм.

- Комплексная теплоизоляция окон и дверей обрамления - пространство между наружной поверхностью стен и окон или дверной рамы. Теплоизоляционный материал должен быть полистирол - толщина мин. 20 мм. Толщина изоляционного материала должна быть проверена перед установкой и должна быть такой ширины, насколько это технически возможно.

- Цоколь должен быть покрыт листами экструдированного полистирола мин. толщиной 50 мм в качестве теплоизоляции фундамента и в основании должен иметь соответствующий гидрофобный компонент.

В качестве комплексных изоляционных тепловых слоев, Уполномоченный орган считает: оплот, полистирол (или минеральное волокно), клей, сетка, штукатурка, чистовая отделка обеспечивая устойчивость к атмосферным воздействиям (покраска).

Использованная теплоизоляция должна соответствовать законодательству минимального коэффициента теплопроводности.

Уполномоченный орган требует обеспечить то же оформление объекта нового фасада, что и сейчас. Окончательный цвет (покраска) должны быть обсуждены и утверждены пользователем (местным получателем) до начала работ.
3. Works in the kindergarten plot – plot and fencing
Disassembly work

· Dismantling of the existing waterproof coating around the building.
· Dismantling existing porch coverings made from ceramic tiles.
Construction work

· The staircase of two existing entrances will be covered with new stoneware tiles.

· Reparation of existing fence – wall under the steel frames shall be repaired in the total length approx. 120 m, the fence itself shall be repaired and painted.

· Two existing entrances to the kindergarten object (porches) will be reconstructed and equipped by the new outdoor roofs – from polymer plastic, steel, or other appropriate material. 

· Two new steel gates, fully lockable shall be installed – one for pedestrians and one accessible by the car. From each lock shall be ensured at least 5 keys.

· New pavement in the kindergarten premises, in the area of approx. 380 m2. As a material ceramic tales shall be used.  The pavement shall be framed by concrete curbs on the crushed-stone fundaments. Exact position of the pavement and design of the ceramic tales shall be consulted and approved by the complex user (local recipient) before the works will be initiated.

· New pavement around the building 600 mm wide, made from the crushed stone – total area approx. 64 m2.

· In front of the kindergarten object will be installed wooden gazebo with metal roof, painted by white color. Minimal size is 4 x 5 meters. Exact design and position of the gazebo shall be consulted and approved by the complex user (local recipient) before the works will be initiated.

3. Работы на участке детского сада - участок и ограждение

Демонтажные работы

- 
Демонтаж существующего водонепроницаемого покрытия вокруг здания.

- 
Демонтаж существующего покрытия крыльца, изготовленного из керамической 
плитки.

Строительные работы

- Лестницы двух существующих подъездов будут покрыты новыми керамическими плитками.

- Ремонт существующего забора - стены под стальными каркасами должны быть отремонтированы общей длиной приблизительно 120 м, забор должны быть отремонтирован и покрашен.

- Два существующих входа в детский сад (подъезды) должны быть отреконструированы и оснащены новыми наружными крышами - из полимерного пластика, стали или другого подходящего материала.

- Должны быть установлены двое новых стальных ворот, полностью закрывающихся - одни для пешеходов и одни для автомобилей. От каждого замка должно быть, по меньшей мере, 5 ключей.

- Новый тротуар на территории детского сада, площадью примерно 380 м2. В качестве материала будут использоваться керамические плитки. Тротуар должен быть обложен бетонными бордюрами на щебеночном фундаменте. Точное положение тротуара и дизайн керамических плиток должны быть обсуждены  и утверждены пользователем (местным получателем) до начала работ.

- Новый тротуар вокруг здания должен быть шириной 600 мм, из щебня - общей площадью около 64 м2.

- В передней части объекта детского сада будет установлена ​​деревянная беседка с металлической крышей, окрашенная белым цветом. Минимальный размер составляет 4 х 5 метров. Точное положение и дизайн беседки должны быть обсуждены  и утверждены пользователем (местным получателем) до начала работ.

OTHER REQUREMENTS

· The waste from the construction site have to be removed and deposed on the official landfill for such type of waste. Document proving depositing of the waste in the landfill shall be part of the document on handing over the building (official hand over protocol). The document shall specify amount of the waste and also the place where the waste is stored in the minimal extend.

· There must be ensured appropriate accommodation for the workers in the case of necessity.

· There must be ensured own source of energy in the case of necessity.

ДРУГИЕ ТРЕБОВАНИЯ

- 
Отходы от строительной площадки должны быть утилизированы на официальной 
свалке для такого вида отходов. Документ, подтверждающий утилизацию отходов 
на свалке должен быть частью документа о передаче здания (официально подписан 
в протоколе). В документе должно указываться количество отходов, а также место, 
где отходы хранятся.

- 
В случае необходимости, должно быть обеспечено соответствующее жилье для 
рабочих.

-
В случае необходимости, должен быть обеспечен источник энергии.
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